

# HÄNDE WEG VON UNSEREN BETRIEBSRENTEN!

## **Die DB Cargo spart an der Betriebsrente.**

In einem Schreiben wurde der EVG mitgeteilt, dass die regelmäßige Rentenanpassung für 2024 ausgesetzt wird.

Das heißt: **Gegenwärtige Betriebsrenten-Empfänger erhalten keine Anpassung für die steigenden Lebenskosten.**

Für uns ist klar: **Diese einseitige Arbeitgeber-Entscheidung ist respektlos.**

Um Arbeitsplätze zu erhalten, sind die Beschäftigten bereits zahlreiche Zugeständnisse eingegangen.

Nun sollen die Rentner, die einst in einem stolzen Unternehmen hart schufteten, die Zeche für Krise und Managementversagen zahlen.

Auch wenn es der Vorstand anders sieht: Du und deine früheren Kolleg:innen – ihr seid nicht schuld am aktuellen Versagen. Im Gegenteil: Ohne Einsatz von euch würde in Zeiten der chaotischen „Transformation“ gar nichts laufen.

Es wurde bereits genug Vertrauen verspielt. **Wir haben den Arbeitgeber daher aufgefordert, diesen Rentenklau rückgängig zu machen.**

27.06.2025

Impressum: Eisenbahn-  
und Verkehrsgewerkschaft (EVG)  
Reinhardtstr. 23, 10117 Berlin

**EVG**  
kommt an.